

CÓMO FUNCIONAN LAS DENSIDADES EXISTENCIALES EN EL ESPACIO PROFUNDO

Published 15 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola amigos. Bienvenidos a mi canal. Soy Mari Swaruu.

Este es un tema importante para poder entender los que vienen a continuación. Y, aunque algo de esto ya ha sido mencionado o explicado antes en otros videos, debo tomar lo que ya saben y usarlo para describir las complicaciones y efectos de existir, de vivir en el espacio profundo.

No vivimos en un reino existencial, somos el reino existencial, y la experiencia de vivir en el es solo una ilusión, ya que es un espejo de quiénes somos. La forma en que interpretamos la energía potencial depende de nuestra conciencia, de lo que sabemos, del conocimiento que tenemos y del valor que le damos a cada cosa, de lo que significa para nosotros.

No hay dos circunstancias o situaciones que dos o más personas interpreten de la misma manera, y la idea misma del objeto que se va a interpretar también es una ilusión, ya que no es más que energía potencial. No existe la materia como tal, es solo una experiencia, ya que es solo energía desplegada como polaridades eléctricas atrayendo y rechazando otras en un campo de energía potencial que vibra a una frecuencia muy alta. Y ese campo es el éter.

En otras palabras, lo único que existe es la mente y la conciencia, desde donde todo lo demás se crea, se manifiesta o se genera en una existencia experiencial que es solo otro conjunto de pensamientos e ideas dentro de quién tiene conciencia y conocimiento.

El valor y el significado que se le da a algo depende de quién es el observador quien solo podrá darle valor y significado a ese algo a través de su propia comprensión de la realidad, a través de sus necesidades y deseos particulares. Es decir, a través del marco de identidad del sujeto. Una silla es algo en lo que sentarse para un humano, es una cama para un gato, una casa para una araña, una montaña para una hormiga y un almuerzo para una termita.

Cuando dos o mas sujetos con conciencia sostienen conjuntos de ideas e interpretaciones suficientemente similares, se dice que tienen acuerdos de percepción que, aunque similares, nunca serán exactamente iguales, pero si lo suficientemente similares como para compartir un ámbito existencial comun, manifestado colectivamente.

Un ejemplo de un reino existencial manifestado colectivamente es la Matrix en la Tierra. La mayoría de las ideas y conceptos centrales que lo componen solo tienen valor mientras están en la Tierra y no en otros lugares. Un ejemplo de esto es la cosmología de la ciencia terrestre, como explica el Universo, con sus teorías de cuerdas, big bangs que nunca ocurrieron y modelos y creaciones matemáticas auto corroborantes y autosostenibles que no reflejan la realidad externa.

Como ocurre con la Tierra, cada planeta habitado tiene su propia Matrix, su propio conjunto de acuerdos de percepción, que crean el mundo exterior que los habitantes

interpretarán como su realidad. Hay un sistema de Matrix planetaria, con su propio conjunto de frecuencias y rango de vibraciones para cada planeta y, por supuesto, grupos de planetas, habitados o no, que también tendrán rangos de frecuencia existenciales similares, ya que también forman una realidad que se manifiesta colectivamente.

Cuando una persona, un Lyriano, por ejemplo, vive en uno u otro planeta específico, dentro de su reino Matrix, tendrá una frecuencia y vibración muy similar al promedio del planeta. Ese individuo será condicionado o entrenado para ver e interpretar la realidad con las ideas y valores que aprendió de la Matrix del inconsciente colectivo de ese planeta.

Cuando ese individuo es retirado de su planeta de origen, a través de un viaje espacial, el individuo llevará consigo la forma en que ve e interpreta la realidad. Los individuos que viajan llevarán consigo su propia Matrix donde quiera que vayan, porque eso es lo que son. La hormiga que viaja por el espacio solo verá montañas y no sillas, del mismo modo que el gato que viaja por el espacio solo verá camas y no sillas, y así sucesivamente.

Cuando viajas por el espacio, estás fuera del sistema matricial del inconsciente colectivo en el que creciste y de dónde tomaste todas tus ideas y valores. Esto significa que tú y los miembros de tu tripulación han creado su propio reino existencial Matrix colectivo dentro de su nave. Y si viajas solo, entonces eres tú quien está creando tu propio inconsciente colectivo, basado en el inconsciente más grande en el que creciste, sí, pero sigue siendo tuyo.

El espacio en sí mismo es neutral. Es solo energía etérea potencial aparentemente en el vacío, a diferencia de un sistema planetario cerrado, y allí todo el inconsciente colectivo es muy débil. En el mejor de los casos, diluido sin influir mucho en los individuos que viajan por el espacio.

En la Tierra, los límites entre el mundo de los vivos y los reinos del bajo astral son bastante claros, al menos en la experiencia práctica, siendo que el mundo de los vivos es todo lo que se puede percibir y experimentar a través de los cinco o seis sentidos del cuerpo biológico vivo, como descripción básica.

En el espacio profundo, no hay inconsciente colectivo ni mayores acuerdos colectivos, como los tienen los planetas. El mismo planeta es el que contiene y modula el reino Matrix existencial de sus habitantes a través de su magnetosfera, manteniendo a sus habitantes dentro de un reino de frecuencia y vibración existencial confinada.

Los planetas mantienen la frecuencia y vibración promedio del inconsciente colectivo de sus habitantes, su Matrix, encerrándolos en un capullo electromagnético que impone el principio de frecuencia dominante a todos los que están dentro. Ecuilibrar y modular eficazmente el rango de percepción del que sus habitantes pueden ser conscientes.

Pero en el espacio exterior no existe una frecuencia planetaria modulada que mantenga la percepción, la frecuencia existencial y la vibración de cualquier persona dentro de un rango controlado. Es como si todos los reinos existenciales, el mundo de los vivos, el astral superior y el astral inferior, estuvieran todos mezclados y entrelazados en una más existencial caótica y no modulada. Se convierten en un solo

reino.

Esto hace que cada individuo que viaja al espacio profundo manifieste quién es. Los miedos y pensamientos de cada individuo pueden volverse reales casi de inmediato, así como los sueños y las cosas positivas del individuo. La realidad como tal depende del individuo, como su propio reino existencial autónomo, y no de reglas que le dicte el inconsciente colectivo de uno u otro planeta. La responsabilidad de lo que manifiesta y genera en la realidad recae en el propio individuo.

Cualquier cosa que experimente la tripulación de una nave espacial durante los viajes espaciales depende más que nunca de su vibración. Que sean compatibles con terribles pesadillas o con encuentros con bellos seres iluminados depende únicamente de ellos, de la tripulación, de su mentalidad, de sus pensamientos e ideas.

Este complicado tema que acabo de compartir con ustedes es importante para comprender, por qué tantas personas no pueden ponerse de acuerdo cuando hablan de lo que sucede en el espacio.

Muchos otros autores afirman que hay bien y mal en todas partes y que hay peligrosas razas regresivas acechando en las sombras de planetas distantes, así como elaborados invasores espaciales que están conspirando para invadir civilizaciones pacíficas con tomas hostiles, mientras que otros afirman que el caos está en la Tierra, contenido allí, y todo lo demás es pacífico y de alta vibración.

No es ni lo uno ni lo otro, ya que todo depende de quién está experimentando la realidad como reflejo de quién es. Como sucede también en la Tierra, todo depende de si una persona es o no una vibración compatible con uno u otro evento, cosa o circunstancia.

La Ley de los Espejos es mucho más fuerte y no está modulada en el espacio profundo. Allí experimentas quién eres realmente cuando tu inconsciente más profundo se manifiesta en ti, de una manera atemporal. Necesitas aún más autoconocimiento y autocontrol para modular lo que estás manifestando en tu experiencia que lo que necesitas en la Tierra, o en cualquier otro planeta, ya que su frecuencia autónoma ayuda a modular la tuya.

Lo bueno es que, si tu personalidad es estable y estás seguro de ti mismo, siendo capaz de mantener y sostener tu marco personal, eso en sí mismo actúa como un sistema modulador de lo que manifiestas y ni siquiera necesitas poner mucha atención a esto una vez que entiendas lo que sucede durante los viajes espaciales.

Es por esto que en el espacio y esperando ver cosas extrañas es como si de repente pudieras percibir y experimentar todos los reinos astrales, así como el mundo físico, todos juntos en un solo rango de percepción existencial.

Eso es exactamente lo que está sucediendo, ya que no hay mundo astral ni material en el espacio profundo, tal como es, y es una nada percibida, éteres y energía potencial desde donde nuestro inconsciente más profundo se manifiesta directamente frente a nosotros sin ninguna modulación inconsciente colectiva que establezca límites, restringiendo ideas e imponiendo lo que es posible y lo que no. Los únicos límites que existen son nuestra mente y nuestro autocontrol.

Es muy fácil perder la cabeza en el espacio profundo, ya que puedes caer en una espiral negativa hacia la destrucción total, pesadilla tras pesadilla reforzándose mutuamente, haciendo que el individuo solo vea lo negativo que está frente a él, haciéndolo inconcebible e imposible en los pensamientos de la persona para saltar de esas cosas terribles a una hermosa creación llena de paz, alegría y plenitud, que es tan fácil de manifestar como las pesadillas.

El espacio profundo es un lugar peligroso donde te enfrentas a quién eres realmente, a tu inconsciente más profundo. La mayoría de las personas harán cualquier cosa para evitar confrontarse a sí mismas, ya que han pasado vidas enteras ocultándose de las cosas feas que definen su personalidad, ya que han pasado toda su vida enterrando en su inconsciente lo que no les gusta de sí mismos. Y, como dijo Carl Jung, todo lo que no afrontes y resuelvas en tu inconsciente se manifestará en tu vida como destino.

Esto no podría ser más cierto en el espacio profundo, ya que eso es exactamente lo que sucede allí. Todo lo que reprimiste en tu inconsciente se manifestará como tu realidad abiertamente y sin rodeos, incluso con crueldad, ya que no tienes el efecto amortiguador de una Matrix planetaria. En otras palabras, en el espacio profundo no puedes esconderte de ti mismo.

Gracias por ver mi video, sé que puede ser difícil de procesar. Gracias por darle like y suscribirse, lo aprecio mucho, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu